

Creado: Lunes, 11 Septiembre 2023 16:50

Escrito por Webmaster

Visto: 199

---



El programa contra el racismo y la discriminación racial fue objeto de análisis en el CAM, aprobado por el Consejo de Ministros y ejecutado por la Comisión, el Programa gubernamental ha proyectado importantes metas para su cumplimiento en varias etapas.

**Analizan programa contra el racismo y la discriminación racial en el Consejo de la A**

Creado: Lunes, 11 Septiembre 2023 16:50

Escrito por Webmaster

Visto: 199



Creado: Lunes, 11 Septiembre 2023 16:50

Escrito por Webmaster

Visto: 199

Con la aprobación del Programa contra el Racismo y la Discriminación Racial, en noviembre de 2019, se expresa la voluntad política en la erradicación gradual y de dicho fenómeno. Su proyección integral y la articulación con diversas instituciones destacan como características principales del Programa. El vínculo de la Comisión Municipal con la academia e investigaciones científicas relacionadas con el fenómeno racial permitió un reanálisis académico del programa con alcance de política social. La implementación del Programa contra el Racismo y la Discriminación Racial significó un cambio en la forma tradicional de abordar, desde las políticas públicas, la problemática de la equidad racial. La inserción del Programa en el Macroprograma Desarrollo Humano, Equidad y Justicia Social, uno de los ejes estratégicos.



En tal sentido, se continúa potenciando la investigación, socialización e introducción de resultados científicos y el establecimiento de mecanismos de gobernanza efectivos para la conducción de las políticas sociales relacionadas con la problemática racial. #CubaEsAmor

Creado: Lunes, 11 Septiembre 2023 16:50

Escrito por Webmaster

Visto: 199

---

